



Cordées du numérique et des métiers de la donnée : c'est parti pour une deuxième année !

publié le 19/11/2023

Vendredi 10 novembre, les 4eC et 3eC encadrés par Mmes Lemesre et Michaud se sont rendus à l'IUT de Niort pour une première rencontre dans le cadre des Cordées du numérique et des métiers de la donnée. Après un démarrage en douceur (visite des locaux, repas de midi au RU), ils se sont mis au travail sous la direction de leurs tuteurs de 2e année de sciences de la donnée. Pendant deux heures, les 4e ont découvert l'outil tableur et les 3e ont appris à coder en HTML pour créer une page web et poursuivre le travail sur le site construit l'an passé. Pas encore de Python, mais déjà un chaton : c'est un bon début ! Dans les prochains jours, nos deux classes cordées poursuivront leur travail sur l'orientation avec des visites d'entreprise. À suivre...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.